
Compte-rendu de réunion ResEl 10 février 2008

par Bertrand Grelot

Membres présents
Membres du CA : Antoine Bernardeau, Benôıt Fontaine, Bertrand Grelot, Thomas Péteul.
Membres actifs : Frédéric Perrin, Antoine Allavena, Olivier Cometto, Pierre Chapuis, Pierre-Yves
Cladière

Ordre du Jour

La prochaine Assemblée Générale 1

Bilan des dernières activités 1
Réinstallation d’Alice . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Sympa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Golf et Mercure . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

Décisions prises 1
La RAM de Trolls . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
Onduleurs . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
Install Party . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

La prochaine Assemblée Générale

Elle aura lieu le mercredi 27 février à 20h30, dans un amphi (à réserver). On y présentera :
– le bilan moral et financier ;
– des propositions de révision des statuts et du règlement intérieur ;
– les candidats au CA, à élire.

Bilan des dernières activités

Réinstallation d’Alice

La réinstallation a été assez laborieuse. Déjà, dans le local Festiv’ (i2), ça manque de néons. Autre
problème, un peu plus sérieux, les disques durs... Il a fallu aller chercher des jumpers de disques IDE
pour les mettre sur les disques SATA, sinon ça ralait. Ca n’a pas tout réglé : il y a des problèmes dûs
a priori à la carte SATA qui initialise mal les disques durs... donc à chaque fois qu’ils sont sollicités,
ça fait des lignes d’erreurs. Le changement de noyau (de 2.6.18 à 2.6.2x) change l’erreur : il y a moins
souvent des erreurs, mais elle ralentissent plus. Sur le Net, les gens préfèrent rester en 2.6.18. Histoire
d’être sûrs que ça vient de la carte, faudrait tester les disques durs, dans un premier temps, sans les
monter sur Padova, puis tous les tester.
Niveau miroir par contre, ça marche plutôt bien. Pour le moment, les serveurs se mettent à jour dessus,
les users continuent à aller sur glace.

Sympa

Toujours des problèmes d’envoi avec les adresses @telecom-bretagne.eu : l’idée serait de créer
une fonction dans MyResEl pour updater la table SQL qui contient les abonnements et transformer
les adresses.
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Golf et Mercure

Sur Golf tourne le site des RLB. Apache est fonctionnel. Bref, faut continuer le boulot.

Décisions prises

La RAM de Trolls

On achètera 4 blocs de 512 Mo (263 euros chez Dell). Plus qu’à voir avec Jeb ou Nicolas Glondu
pour faire baisser éventuellement les prix.

Onduleurs

L’année dernière, on avait décidé d’acheter 3 1500VA et 1 batterie de 1500VA, pour les mettre
au i10/11/2/4, ainsi que des parafoudres pour les i5/7/8/9. Faudrait faire le tour des batiments pour
avoir une idée des puissances nécessaires.

Install Party

On attendra la sortie de la prochaine Ubuntu (une LTS en plus ,). Elle aura peut-être lieu au i9
(plus de place et switch pas loin).
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